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Amicale des Agents Généraux Retraités du Groupe AXA 

 
ASSEMBLEE GENERALE du 29 SEPTEMBRE 2022  

 
BOURGES RAPPORT D’ACTIVITE  EXERCICE 2021 

 
Cher(e) ami(e), 
 
Comme le prévoient les statuts, l’assemblée générale ratifie, ou pas, les rapports concernant l’exercice 
passé, c’est-à-dire l’année 2021. Donc ça parait un peu « réchauffé » de parler d’actions qui se sont 
déroulées il y a plus d’un an pour certaines.  
En 2021, nous avons encore été impactés par la pandémie de covid et évidemment cela a eu des 
répercussions sur nos activités, notamment pour les sorties et réunions en région. 
Pour ce qui est du national, le conseil d’administration s’est réuni 3 fois en février, juin et octobre te 
le bureau s’est réuni également 3 fois en janvier, septembre et décembre. Certaines réunions se sont 
déroulées en visio-conférence. Nos statuts ne prévoient pas ce mode de réunion, mais une dérogation 
officielle avait été donnée pendant la pandémie; cette dérogation a pris fin et comme nous nous 
sommes aperçus que finalement c’était assez pratique et économique, nous avons décidé d’inclure 
cette possibilité dans nos statuts : d’où l’assemblée générale extraordinaire de tout à l’heure. 
 
1 NOS ACTIVITES RECURRENTES  
1.1 REPRESENTATION 
Notre présidente l’a déjà évoqué, nous sommes représentés au niveau de la Cavamac, d’Agea Sénior, 
de Praga, d’Axa collectives etc… Merci à tous ceux qui œuvrent dans ces instances et qui passent du 
temps pour le bénéfice de tous. Vous le savez tous, le sujet de la retraite et du financement de notre 
régime complémentaire par les compagnies a été à l’ordre du jour. On en reparlera. 
 
1.2 LES COTISATIONS 
C’est un sujet récurrent et vital pour notre association. Sur le papier, nous avions 1.393 adhérents, 
mais en fin de compte plus de 10% de nos adhérents ne règlent pas leur cotisation en temps utile. Je 
vous rappelle que la cotisation doit être réglée durant le 1er trimestre. Evidemment, en cas de non-
paiement, la radiation est enregistrée ce qui est dommage pour tout le monde. 
Pour les adhérents depuis 2018, qui ont donc obligatoirement la double appartenance amicale de 
compagnie/ amicale de région, comme indiqué par Marie-Odile, c’est Agea Sénior qui envoie les 
appels de cotisation. Pour les anciens adhérents, avant 2018, c’est votre serviteur qui génère les envois  
par mail. (Depuis cette année, il n’y a plus d’envois papier, sauf pour les adhérents qui n’ont pas de 
mail). Un envoi + 2 rappels, et certains disent qu’ils n’ont pas payé parce qu’ils n’ont rien reçu !  
Donc surveillez vos mails et réglez rapidement, si possible par virement, ça donnera moins de travail 
à vos élus. 
 
1.3 LE BULLETIN SEMESTRIEL « REUSSIR SÉNIOR INFOS » 
Merci à Anne-Marie Retif qui fait toujours un gros travail.  
Un sondage a été fait pour donner un nom à notre bulletin semestriel, et c’est finalement le nom 
« Réussir Sénior infos » qui a été choisi à une large majorité. 
Suite à une réflexion organisée sur le sujet général de la communication, avec le concours de Michel 
Pavaut, un comité de rédaction a été créé, ainsi qu’un comité de relecture. Il doit maintenant y avoir 
un délégué en communication dans chaque région. 
Tous les bulletins sont accessibles sur notre site internet. Nous avons dans notre fichier un certain 
nombre de VIP (Axa, Cavamac, Praga, Agea Réussir, partenaires) qui reçoivent maintenant notre 
bulletin en version numérique.  
Nous sommes toujours à la recherche d’infos et d’articles, donc n’hésitez pas à proposer votre 
contribution.  
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1.4 ENVOI DE CHOCOLATS 
Comme chaque année, nous avons reconduit cette action qui touche nos adhérents les plus âgés, de 
plus de 82 ans. 328 ballotins de chocolats ont été envoyés au moment des fêtes de fin d’année. C’est 
un cadeau qui est toujours apprécié par les bénéficiaires.  
 
1.5 LE FONDS DE SOLIDARITE 
Je vous rappelle que ce fonds est alimenté par les dons que vous voulez bien faire au moment du 
paiement de votre cotisation. Il est destiné à aider nos adhérents qui ont de petits revenus, avec des 
problèmes de santé occasionnant des coûts importants pour eux. Le fonds fonctionne chaque année 
un petit peu, mais surement pas assez à notre avis. 
 
L’organisation des voyages : 
Michel Danielou vous en parlera après. Evidemment, le covid a un peu perturbé les programmes.  
 
2 COMMUNICATION :  
Un petit mot sur la communication : on communique avec les adhérents par mai ou courrier (156 
adhérents sans adresse mail), par newsletter, par le bulletin Réussir Sénior Infos et par le site internet. 
Donc en théorie, vous avez tous les outils pour être au courant de la vie de l’amicale.  
 
Je vous rappelle que pour se connecter sur le site, votre identifiant est votre adresse mail (celle qui 
est enregistrée dans le fichier) et votre mot de passe est votre n° Cavamac.  
 
Un rappel également sur les attestations d’adhésion. Vous savez que pour bénéficier des accords 
tarifaires sur vos contrats Axa, il faut fournir à votre agent une attestation d’adhésion Réussir Sénior, 
puisque ces avantages sont réservés à nos adhérents. Une simple demande par mail dans la boite du 
secrétaire suffit pour obtenir cette attestation (en général envoyée par mail dans la journée).  
 
3 REGIONS  
Vous avez tous les informations de vos régions respectives par l’intermédiaire de vos bureaux 
régionaux.  Comme je l’ai dit en préambule, la pandémie n’a pas permis de fonctionner normalement. 
Toutefois il faut quand même saluer plusieurs actions : 
 
La mise en place de visioconférences par la région Île-de-France sur des sujets divers et variés. visio-
conférences réalisées par des adhérents férus d’un sujet qu’ils peuvent faire partager. Ces 
visioconférences ont été étendues à la région ouest, puis proposées également à d’autres régions.  On 
reste chez soi, ça dure maximum 2 heures et cela permet de maintenir du lien entre nous : donc 
pourquoi s’en priver ?  
 
Des sorties ont malgré tout été organisées dans la région ouest et dans la région sud-est (suite au 
congrès de Bastia), et cela sans propagation de covid. 
Dans la région sud-est, il faut saluer les actions de solidarité entreprises suite aux catastrophes 
naturelles dans les Alpes Maritimes et dans l’Hérault et le Gard. 
 
Si j’oublie quelques infos, je demande l’indulgence des présidents de région. Evidemment vous 
pouvez retrouver ces infos dans le bulletin semestriel.  
 
4 RETRAITE  
Nous allons en reparler cet après-midi puisque nous avons invité Jean-Marie Saunier, directeur de la 
Cavamac. 
Toutefois, il faut saluer les actions de vos élus Réussir Sénior, en région et au national, qui se sont 
mobilisés avec Agea et Agea Sénior pour contacter les responsables politiques, députés et sénateurs, 
qui souvent méconnaissent notre profession et son organisation.  
Merci à tous ceux qui sont intervenus. 
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5 INFORMATIONS DIVERSES :   
Pour terminer ce rapport, quelques informations diverses sur la vie de notre amicale :  
François Ozenne, qui avait été élu en 2019 au poste de secrétaire adjoint, a démissionné de ce poste 
en 2021. Donc le bureau a fonctionné à huit depuis cette date (au lieu de 9) 
Comme chaque année, nous avons participé au congrès de Réussir (actifs) qui se tenait à Paris La 
Défense. Cela permet notamment de prendre des contacts fructueux avec nos collègues futurs 
retraités. 
Nous avons changé de logiciel comptable, pour maintenant avoir un logiciel en ligne, plus 
opérationnel, et accessible aux contrôleurs des comptes 
 
Un mot sur les congres : en 2021 à Bastia, compte tenu des difficultés de transport avec des vols 
annulés, et des problèmes de santé, nous nous sommes retrouvés à 51 adhérents. A titre de 
comparaison, nous sommes cette année 86 à Bourges (nous étions 66 à Besançon en 2019 et 82 à Dax 
en 2018). Est-ce que cette formule sur 2 jours est toujours la bonne ? Pourrions-nous nous organiser 
autrement ? Ce sont des questions auxquelles il faudra réfléchir.  
 
Notre présidente en a parlé tout à l’heure, des réunions en région ont été organisées à destination des 
nouveaux adhérents de moins de 3 ans. Ces réunions ont commencé fin 2021 et ont continué début 
2022, à l’initiative des présidents de région et de Michel Danielou.  
 
Par rapport au nombre d’invités, il y a eu globalement 40 % de présents. Cela a servi à délivrer un 
certain nombre d’informations et éventuellement à repérer de futurs responsables.  
 
Voilà ce que je peux vous dire sur la vie de votre amicale. Merci de votre attention. 
 
Questions diverses ?  
 

Bernard BROSSARD 
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